



AKTUELL

MAI 2017

Liebe Mitglieder und Freunde der Kulturinitiative, Kulturanbieter und –macher,

Die Resonanz darauf, dass wir das Haus Eifgen wieder betreiben, ist erwartungsgemäß positiv, wenngleich zwischen der Freude „Ist das toll, dass dieses schöne Haus wieder geöffnet wird“ und der tatsächlichen Nutzung noch eine Lücke klafft – da liegt noch viel Arbeit vor uns, v.a. im Hinblick auf die zunächst noch zeitlich begrenzte Nutzung. Auch hören wir häufig die Frage „Ist das denn jetzt immer offen? Das ist doch bestimmt gut für die vielen Wanderer am Wochenende.“ Tja, da müssen wir erstmal passen, weil wir Kultur und keine Gastronomie betreiben. Die Antwort auf diese Frage werden wir auf und nach dem Maifest suchen.

Mit den bisherigen Veranstaltungen sind wir zufrieden, die Mitgliederzahl ist auf 37 angewachsen. Durch das ehrenamtliche Engagement unserer Mitglieder - alles ohne öffentliche Förderung oder Sponsoren - konnten wir insgesamt kostendeckend arbeiten, obwohl wir schon bei vier Veranstaltungen Garantiegagen an die auftretenden Künstler gezahlt haben - über Mangel an Anfragen von auftrittswilligen Bands und Solokünstlern können wir uns nicht zuletzt auch deshalb nicht beklagen. Der Teil „Musikhaus“ funktioniert also – Ziel ist die Anwerbung überregionaler Akteure und Gäste.



Aber die Durchführung von Konzerten ist ja nicht unser Hauptauftrag. Begegnung, Förderung der kulturellen Zusammenarbeit, gemeinsame Kulturprojekte wollen wir mit den lokalen Vereinen entwickeln. Das Haus Eifgen als „Kultur- und Vereinshaus“ muss sich noch etablieren. Auch die Möglichkeit der ständig

nutzbaren Bühne ist sicher einmalig und kann von anderen Kulturanbietern gerne genutzt werden. Die Gaststube wird schon gerne genutzt (Männerstammtisch der Magazins ‚Bestens‘, Frauenchor ‚Bella Melodica‘). Ein Manko ist hier sicher die fehlende Speisegastronomie bei Vereinstreffen und Musik-Club. Bisher kompensieren wir das durch die Currybrüder oder durch das Pizzataxi – eine sehr gute Möglichkeit, lokale Gastronomen mit einzubinden (s. Foto).

Ein weiteres Thema, das wir bereits mit dem AK Kultur der WiW-Marketing schon vorbesprochen haben und am Donnerstag diskutieren möchten: Die Kulturgemeinde (der wir als Mitglied beigetreten sind) hat angeregt, das für 2018 geplante Vereinsfest aller Vereine im Eifgen durchzuführen. Unser Vorschlag wäre, das in Zusammenhang mit der 130-Jahr-Feier der „Wirtschaft am Eifgenbach“ am letzten Wochenende des Juli 2018 zu stellen. Diese könnte ein richtiges Volksfest werden! Vielleicht bekommen wir einen Vorgeschmack darauf an unserem Maifest zum 1. Mai!

Herzlich Willkommen zum Gedankenaustausch am Donnerstag, wir freuen uns auf Euch!

Im Namen des Vorstands
Michael Dierks

Übrigens: ab dem 26.04. gibt es im Haus auch W-Lan und eine Telefonanlage:

Hausmeister H. Pils: 02196 7060 073
Haus Eifgen: 02196 7060 075

**NÄCHSTER KULTUR-
STAMMTISCH:
27. APRIL, 18:00 H IM
HAUS EIFGEN**

→ WK auf einen Blick



Wo erfahre ich, was in unserer Stadt angeboten wird, wenn ich nicht ‚auf Facebook‘ bin oder die Ankündigung in der Zeitung übersehen habe? Genau hier: <http://kultin-wk.de/de/veranstaltungen/veranstaltungenkalender-wermelskirchen/>